

埼玉自動車大学校版

〒362-0806
北足立郡伊奈町
小室1123番地
048(723)5522

米国ユタ州へ短期留学



アメリカ合衆国ユタ州にある州立ユタバレー大学において、7月9日から21日の日程で短期留学を実施し一級・二級自動車整備科2年生35名が参加した。

大学での授業は、①ブラステック溶接・パンパリの修理、②板金塗装、③エンジンの3つのクラスで行われる。それぞれのコースの授業に通訳がついているので、難しい専門用語も分かりやすく解説してくれる。初めて学ぶ内容や本校で既に学んでいることもあるが日本との違いやアメリカの技術への取り組みを含めて学ぶことができ、授業の間にはアメリカ文化を直接学べた。

ホームステイは、一家族

各教科校外学習へ

学科テストも終わり、夏休みを前に各教科で校外学習を実施した。一級・二級自動車整備科1年生は7月12日、東京ディズニーシーへ。総合車体整備科2年生は7月5日に富士急ハイランドで帰りの校外学習を実施した。う人気のテーマパークの接客対応や、行き届いたサービス内容を学ぶことも目的だった。新たなアトラクションを次々開業し規模拡大を続けるテーマパークの斬新なアイデアに注目しながら、そのノウハウや接客法などを今までは視点を変えて観察しながらアトラクションを楽しんだ。学



生たちは、これまで見過ごすことが多かったスタッフの心配りや、美化に徹した施設、緊急時の安全対策など、大きな施設と様々なイベントを企画、運営する側の努力や苦労も感じた様子だった。1年生は入学から3か月余りが経ち、学生間の親睦をさらに深めることができた。

また、自動車体整備科1年生・カスタムボディ科1年生・



また、自動車体整備科1年生・カスタムボディ科1年生・



総合車体整備科1年生は7月3日から3日間の校外学習を実施した。1日目は神戸にて南京町および神戸ポルトタワーを見学し、中華街での食へ歩きや、異国情緒あふれる港町の雰囲気に触れることで見聞を広げた。2日目は大阪のユニバーサルスタジオジャパンを一日楽しみ、3日目は大阪の街を一望できるあべのハルカスや、道頓堀を訪れ大阪の街を散策した。全行程晴天に恵まれ充実した3日間を過ごした。

一級・二級自動車整備科2年生では、7月から校外走行試運転実習が始まった。校内で24ヶ月定期点検整備を実施した車両を、校外にて1泊2日で試運転する実践的授業で、正確な整備技術の習得はもちろん、整備士としての自覚や責任感を養うことも目的とした本校伝統の実習である。実習車両は、学生たちが憧れるトヨタGRスープラと日産GT-Rというスーパースポーツカーを使用している。1日目は、学校を出て圏央道で湘南へ向かい、江の島で昼食をとり西湘バイパスで小田原へ向かい宿泊。2日目は箱根の山を登り芦ノ湖から御殿場を抜け、須走中央道大月経由で帰校する走行距離360km超の行程となる。走行途中の各チェックポイントで車両点検を行



に2名の学生がお世話になった。学生は家族の一員として普段通りの日常をホストファミリーと過ごす。日没が夜9時前後のため、平日の帰宅後に外出する家庭が多く、プールやスポーツ、映画鑑賞、芝刈りや片付けなどの他に家用車の洗車やオイル交換など、本校の学生ならではの手伝いをした学生もおり、家族と打ち解けていった。1週間を過ぎる頃になると聞き取る力もつき、コミュニケーションも深まりホストとの別れの場面では涙を流す者も多かった。

校外走行試運転

最終日には、ブライスキャンニオン国立公園にハイキングへ。アメリカの自然の雄大さに言葉が失うほど感動した。



留學としては短期であったが、参加した全ての学生が満足しており、知識や技術だけでなく、人間としても大きく成長して帰国した。



女子会 9/29 体験授業 ランチタイム トークタイム
SUN 10:00~14:00